
Ata nº 09/2022, ao oitavo dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte dois (08/09/2022), 

reuniram-se Conselheiros e visitantes de forma online através da plataforma Google Meet. 

Presentes dezenove pessoas em reunião, sendo onze conselheiros e demais visitantes. A presente 

Assembleia teve início em primeira chamada às 14 horas e em segunda chamada as 14horas e 

cinco minutos, com duração de 1 hora e 30 minutos ao total (15:30:00). A presidente Juliane passou 

a primeira pauta do dia, cito: Aprovação da ata da Assembleia anterior. Eu, Fernanda, secretária 

deste conselho passo a leitura da mesma, sendo a ata aprovada por sete conselheiros e três 

abstenções. Passamos a segunda pauta do dia, cito: Readequação dos Projetos da Destinação 

Dirigida de 2021 - prazo para entrega. A sugestão é que o prazo seja a contar de 09 de setembro 

de 2022 até 23 de setembro de 2022 para apresentação dos projetos a serem readequados, e de 

26 a 30 de setembro para análise da Comissão responsável. Keila, representante da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, explica que as datas se tratam para a entrega dos projetos. A conselheira 

Paula pontua que nem todas as instituições alcançaram o percentual mínimo de 10%. Esclarece 

que os documentos são sempre os mesmos a serem entregues e que muitos entregaram 

incompletos, o que dificulta a avaliação e atrasa o processo. Destaca a responsabilidade das 

instituições em entregar a documentação correta e em seguida passa a leitura dos valores da 

Destinação Dirigida ano 2021 (foto em anexo). Paula esclarece que será encaminhado cada valor 

até o dia 23 de setembro e informa que as doações foram repassadas num total de R$ 76.205,83 

(setenta e seis mil, duzentos e cinco reais com oitenta e três centavos). Sandra, secretária da casa 

dos conselhos, alerta que as destinações dirigidas das instituições que não atingiram o percentual 

de 10%, foram direcionadas ao fundo do Conselho. Paula esclarece que dentro dos projetos podem 

ser adicionados materiais permanentes e afins e que a comissão está à disposição para eventuais 

dúvidas que as instituições possuírem. Marcia, vice-presidente, complementa que há instituições 

que possuem seu projeto aprovado, porém sem o atestado de pleno regular funcionamento e sendo 

assim, não conseguem acessar o recurso até que regulariza a situação. Sandra, esclarece que vai 

encaminhar as DARFS novamente com o intuito de comprovar os valores. A presidente passa a 

votação do prazo, sendo a readequação de prazo aprovado por sete conselheiros. Passamos a 

terceira pauta do dia, cito: Comissão de Fundos do Conselho. A presidente Juliane passa a explanar 

acerca da necessidade dos conselheiros em comporem esta comissão, uma vez que atualmente 

não há pessoas que compõem a mesma. Eu, Fernanda, Secretaria deste Conselho me coloca à 

disposição para compor a comissão, bem como o colega Rodnei representante da Secretaria de 

Município de Finanças. A presidente Juliane, bem como Marcia a vice-presidente solicitam ajuda e 

colaboração das instituições, demonstrando a importância das mesmas em fazerem parte 

conjuntamente com o ente público do acompanhamento dos valores que entram e saem do fundo. 

Faço constar que embora as inúmeras súplicas, não houve manifestação positiva por parte de 

qualquer instituição. Sendo assim, fica acordado que será enviado documento a todas as 

instituições, na figura dos gestores para que façam suas indicações de conselheiro responsável 

para compor a comissão de fundos. A presidente Juliane passa a quarta e quinta pauta do dia, cito: 



Ofício da Associação Bandeira Social - Aditivo Projeto " Mudar - Trilhando Caminhos Através do 

Judô VIII" e Ofício da Associação Bandeira Social - Aditivo Projeto "Mudar - Trilhando Caminhos 

Através do Judô VII". Keila pergunta se está presente algum representante da instituição para falar 

pela associação bandeira social. E não havendo nenhum representante, Keila passa a explicar que 

nos dois casos, ambos os projetos, são ofícios encaminhados para solicitação de aditivo. Ambos se 

tratam de termos de parceria e solicitam trocas de endereço. Um sob a justificativa da diminuição 

do número de alunos atendidos após pandemia e o outro justifica-se diante da nova parceria firmada 

com a Instituição Associação Servos da Caridade Pão dos Pobre de Santo Antônio. Além disso, 

solicitam a prorrogação por mais dois meses de prazo, pois o desenvolvimento dos projetos sofrerá 

interrupção em razão das férias escolares. Passe a aprovação dos aditivos, sendo os mesmos 

aprovados por oito conselheiros. Juliane passa a sexta pauta do dia, cito: Ofício da Associação 

Orquestrando Arte - Aditivo Projeto " A Arte do Fazer" (Edital 01/2019): Mirian, representante do 

Orquestrando Arte, solicita a troca de rubricas para bens permanentes, uma vez que estão tendo 

uma expansão na antiga reitoria. Keila explica que a troca explica que a troca é justiçável, estando 

dentro da legalidade, inclusive acrescenta que o novo projeto será encaminhado para análise. E se 

tiver mais alguma alteração a instituição será comunicada. Keila explica que pode ser usado o 

mesmo projeto, só sendo realizado aditivo para alteração da rubrica, o que será discutido é a 

possibilidade de novo envio de aditivo.  Juliane abre para votação, sendo o reenvio aprovado por 

oito conselheiros. Passamos a sétima pauta do dia, cito: Fluxo Municipal da Rede de Atendimento 

da Criança e do Adolescente. Juliane pontua da necessidade do retorno dos e-mails encaminhados 

as instituições com pesquisa acerca do fluxo da rede municipal. Fundamentou ser de extrema 

importância o retorno dos e-mails e solicitou encarecidamente que todos respondam. Por fim, abre 

a última pauta do dia, cito: assuntos gerais: 8- Assuntos Gerais. Marcia alerta sobre o cuidado que 

as instituições precisam ter com relação ao prazo para o imposto de renda. E não havendo mais 

nada a ser pautado e discutido, Juliane agradeceu a presença de todos e assim a reunião se deu 

por encerrada, sendo esta ata assinada por mim, Fernanda, Secretária e Juliane, Presidente deste 

Conselho. Abaixo faço constar lista dos Conselheiros presentes nesta Assembleia: 

Camila Muller Agosta – Centro Social Marista Santa Marta 

Juliane Riboli – representante da Secretaria de Município de Educação  

Keila Mazzini da Rosa – representante da Secretaria de Município Desenvolvimento Social  

Rodnei Bohrer Bastos - representando a Secretaria de Município de Finanças  

Fernanda Ferreira dos Santos – representando Gabinete do Prefeito  

Ediane Oliveira – representante do CEDEDICA  

Marcia Stefanello Vendrusculo – representante da APAE 

Paula Biazus – representante do Conselho Regional de Psicologia 

Maria do Carmo Bassan – representante Associação Colibri 

Josiane Homerich 

Rodrigo Moreira – representante Novo Horizonte  
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